



## Les Musiciens du Louvre ont conquis le public à l'église

Tréminis

F.M.  
Tréminis

Un magnifique concert qui a charmé 120 personnes

Samedi soir, un accueil très chaleureux a été fait aux Musiciens du Louvre de Grenoble, qui ont présenté dans une église comble "Correspondances baroques", dans le cadre de la tournée en Isère de la MC2.

Ce programme a invité le public à un tour d'Europe, afin de découvrir les différents aspects de la musique baroque. Il y a eu une étape dans trois pays emblématiques du baroque: l'Italie, avec Vivaldi, auteur de nombreux concertos pour vents; l'Allemagne, avec Bach et sa célèbre "Badinerie"; enfin, la France, avec l'audacieux Rameau et des extraits de ses plus fameux opéras.

Haendel, le plus européen des musiciens baroques, a fait aussi partie du voyage.

Accompagnée de quatre solistes, la soprano Claire Delgado-Boge a mis en évidence les points communs à tous ces compositeurs au-delà des frontières.

Les auditeurs de tous âges ont été charmés par la prestation des talentueux interprètes, qu'ils ont chaleureusement ovationnés.

Les musiciens, qui apprécient de venir chaque année se produire à Tréminis, ont relevé «l'excellente acoustique de l'église, la belle ambiance qui a régné au cours du concert, et la connivence avec un public très attentif et enthousiaste.»

Une soirée réussie.

